

Tema del día

El Presidente Sebastián Piñera dará conferencia de honor en Enela 2018

INVITACIÓN. En la jornada de ayer se realizó el lanzamiento del Encuentro Empresarial regional, que se realizará el jueves 28 de junio en Temuco.

Hugo Soto Cárdenas

hugo.soto@australremco.cl

“La Araucanía es Chile” es el eslogan bajo el cual se desarrollará el jueves 28 de junio la decimosexta versión del Encuentro Empresarial de La Araucanía (Enela), que reúne a empresarios, dirigentes sindicales, gremios, autoridades de Gobierno, parlamentarios, académicos, estudiantes y la comunidad regional en torno a una idea común, esta vez, relevar la causa de La Araucanía como un asunto país.

“Con esa mirada, vamos a tratar ejes temáticos estratégicos para un desarrollo más inclusivo en la Región y en todo Chile”, dijo Daniel Schmidt, presidente de Corporaauca, durante el lanzamiento del encuentro, realizado ayer en el Dreams, centro de convenciones que ha cobijado cada año a Enela.

LANZAMIENTO

El presidente de Corporaauca encabezó el lanzamiento de Enela 2018, acompañado de Augusto Robert, de CNPC Celulosa; Daniela Basauré, de Banco de Chile; y Gonzalo Verdugo, de la Universidad Mayor.

“Enela se ha convertido en el encuentro más importante de la sociedad en el sur del país, y hemos querido posicionarnos a La Araucanía en el lugar que se merece”, señaló el presidente de Corporaauca, Daniel Schmidt, quien agregó que “La Araucanía es Chile es nuestro eslogan 2018 y lo que busca es transmitir la relevancia que ha tomado la Región. Es un Enela distinto, donde estamos incorporando una visión desde la construcción de sociedad y no únicamente una visión empresarial”.

Augusto Robert, gerente de Asuntos Públicos y Sostenibilidad de CNPC Celulosa, sostuvo que “hemos estado desde el inicio apoyando a Enela. Para nosotros como empresa presente en La Araucanía, este encuentro es muy relevante y por ello es que siempre hemos sido muy activos en la participación. Además nos motiva mucho el momento que está viviendo La Araucanía, creemos que el llamado que hace Enela de convocar a que La Araucanía es Chile, es muy motivante”.



FOTOF: CARLOS VALVERDE

EN EL CENTRO DE CONVENCIONES DEL DREAMS SE LANZÓ “ENELA, LA ARAUCANÍA ES CHILE”, A DESARROLLARSE EL 28 DE JUNIO.

Gonzalo Verdugo, director regional de la Universidad Mayor, afirmó que “para nosotros es un deber estar presentes y ser colaborador de este gran encuentro”.

PANELISTAS

“Enela, La Araucanía es Chile”, contará con cuatro paneles y una conferencia de honor, esta última a cargo del Presidente Sebastián Piñera, confirmado por la organización.

El panel de apertura se titula “De los Diagnósticos a las Soluciones”, con la participación de la directora ejecutiva de Fundación Chile 21, Gloria de la Fuente; el director ejecutivo de Socialab, Julián Ugarte, y el abogado y exfiscal Carlos Gajardo.

El panel “La Araucanía es Chile” contará con cuatro panelistas: la fundadora Sistema B y coordinadora Adec-



Daniel Schmidt, presidente Corporaauca

“La invitación de este año es a relevar la causa de La Araucanía como un asunto país”.



Gonzalo Verdugo, director regional U. Mayor

“Hay invitados importantes, representantes del Gobierno que están entregando sus lineamientos por La Araucanía”.

mía B Colombia, María Emilia Correa; el presidente de la Confederación de la Producción y el Comercio, Alfonso Sweet; el vicepresidente de la Fundación Araucanía Aprende, José Miguel García, y el ministro de Desarrollo Social, que encabezará el comité de ministros en el marco del Plan Impulso Araucanía, Alfredo Moreno.

El cuarto y último panel se denomina “Nueva Empresa y Futuro”, a cargo del presidente de la Cooperativa Rewe, Jorge Reina; el presidente de Sky Airlines, Holger Paulmann; el cofundador y direc-

tor ejecutivo del Sistema B Internacional, Juan Pablo Larenas; y el presidente de País Digital, Pelayo Covarrubias.

Este año, otra novedad de Enela será la inclusión de una “Conferencia de Honor”, la que estará a cargo del Presidente de la República, Sebastián Piñera.

“Esta propuesta busca mostrar al Gobierno en la relevancia que le ha dado a La Araucanía en este último tiempo, y en haberla ubicado dentro de los grandes cinco compromisos del Presidente Sebastián Piñera”, dijo Daniel Schmidt.

Tras 4 años por fin Carahue podrá mejorar sus espacios públicos

● Una productiva reunión sostuvieron la tarde de este lunes el alcalde de la comuna de Carahue, Alejandro Sáez; la senadora por La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, y el ministro de Vivienda y Urbanismo, Cristián Monckeberg, a quien le presentaron dos grandes proyectos para desarrollar en la zona, que estuvieron detenidos por cuatro años. Uno de ellos apunta a implementar un desarrollo urbano en un sitio que estaba ocupado por campeonatos, y el segundo es el mejoramiento del paseo peatonal bordeado Avenida Imperial de Nehuente. **cs**

21 proyectos de Villarrica fueron postulados a Fondo Social

● Un total de 21 proyectos fueron postulados al Fondo Social Presidente de la República por el departamento de Desarrollo Rural de Villarrica y dirigente de los sectores involucrados. Las iniciativas corresponden a la construcción de sedes sociales y proyectos de equipamiento, en tanto la totalidad de los proyectos pertenecen a sectores rurales de la comuna de Villarrica, buscando beneficiar a una veintena de comunidades del territorio. El monto de inversión postulada para estas iniciativas supera los 150 millones de pesos. **cs**



Nodo Turístico de Lonquimay se reunió en Centro de Negocios

● El director del Centro de Desarrollo de Negocios Angol de Sercoetec, Rubén Vera, se reunió con integrantes del Nodo de Desarrollo Turístico del destino Lonquimay, que es financiado por Corfo, y que busca generar competencias en empresarios y emprendedores de diferentes áreas productivas.

Varias serán las acciones conjuntas entre ambas entidades, particularmente la elaboración de una línea base de empresarios y emprendedores que componen el nodo de Lonquimay y sus respectivas áreas de trabajo. **cs**

Cuatro paneles y una conferencia

Panel “De los Diagnósticos a las Soluciones”

-Intendente Luis Mayol
-Daniel Schmidt (Corporaauca)
-Claudio Muñoz (Icare)
-Bernardo Larraín (Sofata).

Panel “Mejor Estado, Empresas e Instituciones”

-Gloria de la Fuente (Fundación Chile 21)
-Julián Ugarte (Socialab)
-Carlos Gajardo (exfiscal)

Panel “La Araucanía es Chile”

-María Emilia Correa (Sistema B y Academia B)
-Alfonso Sweet (CPC)
-José Miguel García (Araucanía Aprende)
-Alfredo Moreno (ministro Desarrollo Social)

Panel “Nueva Empresa y Futuro”

-Jorge Reinao (Cooperativa Rewe)
-Holger Paulmann (Sky Airlines)
-Juan Pablo Larenas (Sistema B Internacional)
-Pelayo Covarrubias (País Digital)

“Conferencia de Honor”

-Presidente Sebastián Piñera